



Redacción: Carlos Cortés Caballero

MONOPOLIOS?

Dice EL TIEMPO- Abril 30 de 2013- " Bayer anunció la adquisición de CONCEPTUS, una empresa estadounidense de anticonceptivos, por US\$ 1.100 millones. La farmacéutica química alemana busca impulsar su negocio de anticonceptivos, cuyas ventas cayeron 16% en el primer trimestre en medio de demandas por presumiblemente no informar sobre efectos secundarios". Que tal que no hubiesen caído las ventas?-

MAQUIAVELO

"500 años después" es el enunciado del artículo Y SI LEYERAN A MAQUIAVELO- El Tiempo Abril 30 de 2013; Pedro Martín Torres- que después de leerlo me hizo recordar mi época de secundaria cuando se me dijo que " el fin nunca justificaría los medios" como él lo había dicho y ahora al ser más independiente he reflexionado un poco mas y me ha llamado la atención lo que este columnista afirma y por ello quiero compartirlo por si de pronto alguien más tenía una información no correcta.

"Este año se cumplen 500 años de EL PRINCIPE, la obra más importante de Maquiavelo. "En la historia no hay un autor más maltratado, ni un texto mal interpretado. Tanto que cuando se quiere hacer referencia a alguien pérvido o sin escrúpulos se dice que es maquiavélico".

FRASES DE MODA

Así como los estudiantes resaltan en su vocabulario algunas palabras que nunca nos atrevimos a pronunciar por temor a las represalias paternas físicas en una época en la cual no se hablaba de maltrato familiar, ahora los adultos mayores, según los medios de comunicación cuando se les saca algo en cara, están usando algunas que yo creo todos debemos repetir para evitar discusiones y explicaciones que no tenemos o no nos es posible dar. Me refiero a HAY UN MONTAJE PARA y en seguida se agrega el verbo que más se acomode a la situación.

La otra que no debe olvidarse es HAY GENTE INTERESADA EN QUE YO NO. A diferencia de la anterior aquí el verbo no va en infinitivo sino usualmente en presente.

ADELANTOS

"En el siglo xx hubo tres grandes revoluciones: la física cuántica, y la relatividad a principios del siglo y la doble hélice en la segunda mitad(este mes cumple setenta años). Las primeras mejoraron nuestra comprensión de la materia y el universo; la última nos permitió entender el fenómeno de la vida que hoy nos parece de una sencillez pasmosa. Ese modelo molecular permitió incorporar, con gran capacidad explicativa y predictiva, las teorías de la genética de Mendel y la de la evolución de Darwin".

LA DOBLE HELICE: SEXAGENARIA REVOLUCIÓN .Moisés Wasserman.

El Tiempo. Miércoles 1 de Mayo de 2013

CURIOSIDADES

Definitivamente el tratar de leer lo que está a nuestro alcance, despierta en uno inquietudes de pronto sin mucha trascendencia pero que se comparten con la idea de que alguien también las lea y pueda sacar alguna conclusión que nos comparta y alimente nuestras ideas He aquí un ejemplo.

El Tiempo del 2 de Mayo de 2013 en la columna hace 50 años titula:

MULTAS POR NO VENDER GENERICOS Y DICEN: " Las autoridades comenzaron a escuchar los descargos de 137 droguerías, a las que se les comprobó que no están vendiendo las drogas genéricas. El ministro de Salud, Dr. José Félix Patiño, dijo que si esos establecimientos no demuestran tener justas causas para no vender los nuevos productos, serán sancionados de inmediato con multas progresivas ,e inclusive con el cierre".

Ahora 50 años después esto ha cambiado; las droguerías los ofrecen y los venden, pero los médicos son reacios a formularlos por razones personales algunos y comerciales otros. ,.

